



el JUDO
EN LA
BIBLIOTECA DEL
INEF

En la Jornada Novedades en... Judo, organizada por la Asociación de antiguos Alumnos del INEF Madrid, queremos presentar una muestra de los libros de judo de nuestra biblioteca.

En primer lugar mostramos textos del fundador del judo, Jigoro Kano, y de otros judokas representativos, que crean su arte y desarrollan su método con la base del judo, como Moses Feldenkraist (ingeniero y terapeuta) y el también pintor Yves Klein (inspirador del motivo de la orla en su Gran Antropometría azul).

Judo Kodokan presenta en su pág. 20 dos de las máximas de Kano, con la caligrafía del propio maestro: "Amistad y prosperidad mutua" y "Usa eficiente de la fuerza".

Otro apartado de interés lo constituyen los libros del fondo histórico. El título de Kameyama, (edición en japonés de 1905), recopila el arte de jiu-jitsu antiguo.

Emile André (1906, 1933) y H. Hancock (1905, 1908) recopiladores de métodos japoneses de defensa usando especialmente jiu-jitsu y judo, muestran por primera vez en Europa a principios del s.XX un arte que había empezado a difundirse 40 años antes en otro continente.





